



鶴ヶ島市立長久保小学校 学校だより

第 11 号

令和8年 1月 8日

文責 校長 伏見 隆一

鶴ヶ島市脚折町 4-12-1

TEL 049-286-2160

# はばたき



本年も どうぞよろしくお願ひいたします



新しい年を迎えました。夢と希望があふれる良い年になることを願っています。令和8年がスタートすると同時に、学校では、令和7年度末の時期を迎えます。改めて、進級・進学に備えて、子どもたちが

『かしこく やさしく たくましく (学校教育目標)』育つよう、

『笑顔とやさしさに満ちた、夢の実現をめざす学校 (めざす学校像)』を目指し、教職員一同、新たな気持ちで、子どもたちのために、各学年のまとめをしっかりと行ってまいります。さらに、6年生は、卒業に向けて小学校生活6年間のまとめも行い、立派な卒業式を迎えられるよう指導・支援してまいります。保護者の皆様・地域の皆様におかれましても、引き続き本校の教育活動にご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。



「午（うま）年」は、馬が常に前向きに進む姿から、前進、飛躍、成長を象徴する年とされているそうです。修学旅行で訪れる日光東照宮にも神馬がいますが、馬は、神様の使いであり、願いを届け、福を運ぶ役割があるそうです。今年も、子どもたちが飛躍し、大きく前進、成長することを楽しみにしています。ご家庭、地域の皆様も、ますますのご発展を願っています。

## 新年をきっかけに「心機一転」 竹の節のように しなやかで強く

竹は、節をつくって成長していきます。この節があるからこそ、強い風や雪の重みにも耐え、しなやかな強さをもって成長していきます。新年を迎えることは、一つの節目です。子どもたちも、節目節目で様々なことを経験し、まっすぐ伸びる竹のように、しなやかで強く、すくすくと成長することを願っています。そして、新年をきっかけとして、『心機一転』気持ち新たに、前へ進み、成長してほしいと願っています。



子どもたちには、失敗を恐れず、何事にもチャレンジしてほしいです。新たな挑戦をしてほしいです。そして、自分の可能性を広げ、今後の自分の学習、生活に活かすようにしてほしいと思います。失敗をしたままにせず、何度も何度もチャレンジすれば、きっと成功します。夢は、実現します。何もしなければ、失敗はしませんが、成功することもありません。

皆さんの飛躍を大いに期待しています。

今号の裏面は、ありません。